jamais à l'effet, négligeant les vains artifices de ces écrivains dont le seul souci est de voiler la pauvreté réelle du fond sous le brillant factice de la forme. Mais qu'on ne craigne pas que, pour cela, le livre du P. Malige soit dépourvu de charmes. A mesure que l'on avance dans cette attravante lecture l'intérêt augmente, il s'en dégage un je ne sais quoi d'indéfinissable qui, à la fois, éclaire et touche; à chaque page transpire cette candeur et limpidité d'âme, cette ardeur de zèle qui caractérisent le vénérable religieux. C'est dire assez qu'un tel ouvrage devrait se trouver dans la bibliothèque de tout prêtre, entre les mains de tout missionnaire, aussi bien que parmi les livres de piété des gens lettrés et des dames du monde Toutefois c'est surtout aux prêtres que nous voudrions recommander un tel ouvrage: ils y trouveront une riche documentation qui leur fournira les éléments nécessaires pour préparer des plans de retraites ou de missions; ce n'est peut-être pas cependant le plus grand profit qu'ils en pourront tirer. Le P. Malige n'est pas seulement un théologien sûr, un écrivain agréable, c'est avant tout un prêtre dans toute la force du terme : et, prêtre, il s'adresse, avec un complaisance visible, aux prêtres qu'il connaît si bien et qu'il aime tant. Les générations qu'il a élevées dans son cher diocèse de Rouen ne nous démentiront pas. Nous estimons donc que ce bel ouvrage, un de ceux qu'on doit lire, sera accueilli avec faveur.

-- Nellie, surnomme « la Petite Violette du Saint-Sacrement ».

Vie complète. — Gracieux et beau volume de 225 pages, orné de nombreux dessins à la plume, illustré de huit gravures hors texte sur papier couché; admirablement écrit et d'un intérêt palpitant. Prix, franco: 1 fr. 75; pour l'étranger, 1 fr. 90.

S'adresser à M. le DIRECTEUR de la Maison du Bon-Pasteur, 228, boulevard Péreire, Paris.

-- DIEU ME SUFFIT, par le P. ARSÈNE KREBS, rédemptoriste. Edition augmentée. 40° mille. 1 franc. Villa Caserta, via Merulana, Rome.

Petit opuscule alerte, chaud, adressé aux « Amis du Cœur eucharistique de Jésus », qui a pour but de pousser les âmes à une vie chrétienne intense.